
Indicações

Na Sessão Ordinária de
segunda-feira (19) foram

apresentadas 11 indicações

De  autoria  do  Vereador
PROFESSOR DERLY:
1)  INDICAÇÃO  Nº  297/22,  que
“Indica  ao  Senhor  Prefeito  a
aquisição  de  um ônibus  para  o
Departamento  Municipal  de
Esporte e Lazer”;
2)  INDICAÇÃO  Nº  298/22,  que
“Indica  ao  Senhor  Prefeito  a
recuperação  dos  balanços  de
águas pluviais  da  Rua Antonina
Rosa Affini, no cruzamento com a
André Luiz Briso, na Vila Nova”;
3)  INDICAÇÃO  Nº  307/22,  que
“Indica  ao  Senhor  Prefeito  a
recuperação  do  balanço  de
águas pluviais da Rua Domingos
Paulino  Vieira,  no  cruzamento
com a Rua Abílio Rosa, na Vila
Athaíde”.

De autoria  do Vereador  DANIEL
FAUSTINO:
4)  INDICAÇÃO  Nº  299/22,  que
“Indica que seja alterado o Art. 6º
§10 e §11 da Lei Complementar
n°  125/2010,  do  Programa  de
Alimentação do Servidor Público
Municipal  (PAS)  conforme
especifica”.

De  autoria  do  Vereador
RICARDO RIO:
5)  INDICAÇÃO  Nº  300/22,  que
“Indica em caráter de urgência, a
construção  de  uma  valeta  para
escorrerem  águas  pluviais  na
Avenida da Liberdade, no trecho
entre  os  bairros  Lina  Leuzzi  e
Parque das Nações”;
6)  INDICAÇÃO  Nº  301/22,  que
“Indica em caráter de urgência, o
reparo  asfáltico  na  valeta  onde
escorrem águas pluviais na Rua
José Furniel, esquina com a Rua
José da Cunha Guedes Brito, na
Vila Nova”.

7)  INDICAÇÃO  Nº  302/22,  que
“Indica em caráter de urgência, o
reparo asfáltico no buraco existe
na  Rua  André  Luis  Briso,  no
cruzamento  com  a  Avenida
Siqueira  Campos,  na  Vila
Athaíde”;
8 )  INDICAÇÃO Nº 303/22,  que
“Indica  que  seja  retirado  o
entulho  amontoado  na  calçada
da Rua Manílio Gobbi, onde esta
localizado  o  Parque  dos
Pioneiros  José  Lino  de  Paiva
Filho”;
9)  INDICAÇÃO  Nº  304/22,  que
“Indica  que  seja  retirado  o
entulho  amontoado  no  espaço
público localizado na Rua Paula
Souza,  ao  lado  do  Galpão  que
abriga a Maria Fumaça, na Barra
Funda”;
10) INDICAÇÃO Nº 306/22,  que
“indica  a  denominação  da
Areninha  Multiuso  que  está
sendo construída no Jardim Bela
Vista,  em  nome  do  Professor
Edgar Pontes Franco”.

De autoria  da Vereadora  VILMA
BERTHO:
11) INDICAÇÃO Nº 305/22,  que
“Indica  ao  Senhor  Prefeito  a
instalação  de  academia  ao  ar
livre na Praça do Panambi II”.

Requerimentos

Vereadores fazem
questionamentos ao Prefeito

Antian

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira, 19 de setembro, a Câmara
de  Vereadores  aprovou  15
requerimentos. 

De  autoria  da  COMISSÃO  DE
EDUCAÇÃO, CULTURA, LAZER
E TURISMO:
1)  REQUERIMENTO  Nº  284/22,
que  “Requer  ao  Exmo.  Prefeito
informações sobre o piso salarial
nacional,  o  cartão  PAS,  o
repasse  do  Fundeb  e  o
pagamento  de  Abono  para  os
profissionais  do  magistério
público municipal”.

De autoria da Vereadora  VANES
GENEROSO:
2)  REQUERIMENTO  Nº  286/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações sobre o atendimento
de  psicólogos  e  neurologistas
para crianças com Transtorno do
Espectro Autista (TEA)”.

De  autoria  da  Vereadora
GRACIANE DE MADUREIRA:
3)  REQUERIMENTO  Nº  287/22,
que  “Requer  ao  Exmo.  Prefeito
informações sobre  a  elaboração
do  projeto  técnico  referente  a
erosão  na  Rua  José  Jorge
Estevam,  no  Bairro  da  Barra
Funda”;
4)  REQUERIMENTO  Nº  288/22,
que  “Requer  ao  Exmo.  Prefeito
informações sobre  a  elaboração
de projeto de iluminação pública
na  Praça  localizada  na  Av.
Siqueira  Campos,  Praça  da
Bíblia”;
5)  REQUERIMENTO  Nº  289/22,
que  “Requer  ao  Exmo.  Prefeito
informações  sobre  a  realização
de concurso público e ações que
gerem oportunidade de emprego
em nossa cidade”.
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De autoria  do Vereador  DANIEL
FAUSTINO:
6)  REQUERIMENTO  Nº  290/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações  referentes  ao
pagamento  do  Piso  Salarial  do
Magistério com base na (Portaria
nº 67/2022)”.

De  autoria  do  Vereador
PROFESSOR RODRIGO
ANDRADE:
7)  REQUERIMENTO  Nº  291/22,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações sobre o religamento
de  energia  dos  postes  de
iluminação  da  Barra  Funda  ao
Grande Lago”.

De  autoria  do  Vereador
RICARDO RIO:
8 ) REQUERIMENTO Nº 292/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações e providências sobre
as  câmeras  de  segurança
instaladas no município”;
9)  REQUERIMENTO  Nº  293/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações e providências sobre
o  transporte  dos  membros  do
Centro de Convivência do Idoso
– CCI”;
10) REQUERIMENTO Nº 294/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  e  providências
referentes  a  manutenção  dos
equipamentos  utilizados  nos
consultórios  odontológicos  nos
postos  de  saúde,  em  nosso
município”;
11) REQUERIMENTO Nº 295/22,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações e providências sobre
a  unidade  de  Serviço  Médico
Veterinário  Móvel  -  ”Castra
móvel",  e  o  programa  de
castração  de  animais  no
município  de  Paraguaçu
Paulista”.

De autoria  da Vereadora  VILMA
BERTHO:
12) REQUERIMENTO Nº 296/22,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  a  finalização
do  projeto  das  lâmpadas  de
LED”;
13) REQUERIMENTO Nº 297/22,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações sobre a aquisição de
nova  frota  veicular  em  2021  e
2022”;
14) REQUERIMENTO Nº 298/22,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações sobre a contratação
de  empresa  especializada  para
prestação de telemedicina”.

De  autoria  do  Vereador
PROFESSOR DERLY:
15) REQUERIMENTO Nº 299/22,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações sobre a recuperação
dos  balanços  de  águas  pluviais
da Rua Antonina Rosa Affini,  no
cruzamento  com  a  André  Luiz
Briso, na Vila Nova”.

Fisiculturismo

Câmara parabeniza o atleta Alex
Perninha

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira  (19),  a  Câmara  de
Vereadores  aprovou  moção  de
autoria  do  Professor  Rodrigo
Andrade, que parabeniza o atleta
Alex  Lanfredi  Marques da  Silva,
conhecido  como  Alex  Perninha,
pelos  resultados  obtidos  no
Campeonato  de  Fisiculturismo
Montalvão Classic 2022. Este é o
maior evento de Bodybuilding do
interior paulista, e foi realizado no
dia 3 de setembro em São José
do Rio Preto.

Em 2010, ao passar em frente a
uma academia da cidade, surgiu
em  Alex  uma  curiosidade.  Ali,
sem que se desse conta, nascia
sua  grande  paixão.  Do  lado  de
fora da academia,  observando o
treino  de  força  dos  atletas,
pensou  se  um  dia  poderia  ficar
forte daquele jeito.

Na época era bem magro, pesava
uns  60  quilos.  Porém,  devido  a
boa genética paterna, sempre foi
o  mais  “fortinho”  da  turma.  Foi
nesse embalo que se matriculou
em  uma  academia  e  se
apaixonou  pelos  treinos.  No
começo  foi  difícil,  pois  sentia
muitas dores musculares e quase
não via resultados.

Porém,  com  o  tempo,  entendeu
que o esporte requer constância
e  tempo  para  os  músculos
crescerem,  ou  seja,  fazer  a
mesma  coisa  todos  os  dias  por
longos  períodos.  Passados
alguns anos, Alex foi constatando
no  corpo  os  resultados  de  sua
dedicação,  porém,  treinava  por
hobby  e  não  pensava  em
competições.
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Até que um dia conheceu Kleber
e Karla, que passaram a ser seus
nutricionistas  e  amigos.  Estes  o
incentivaram  a  participar  de
competições  de  fisiculturismo,
pois  achavam  que  ele  tinha  o
corpo e a estética muito boa para
o esporte.  E foi  assim que Alex
decidiu participar do seu primeiro
campeonato de fisiculturismo, em
abril  de  2022,  na  cidade  de
Osvaldo Cruz (SP).

Com  acompanhamento  dos
amigos  nutricionistas,  se
preparou  durante  3  meses,
fazendo uma dieta restrita e sem
o  uso  de  qualquer  tipo  de
anabolizantes,  substâncias muito
utilizadas  por  atletas  desse
esporte  para  melhoria  de
performance.  Com  essa
preparação  penosa  e  natural,
Alex  obteve  cinco  troféus  em
categorias  diferentes  da
competição, sendo dois segundos
lugares,  dois  terceiros  lugares  e
um primeiro lugar, representando
com  grande  honra  o  nome  de
nossa cidade.

Após  essa  experiência
gratificante, se identificou de vez
com o esporte e, passados quatro
meses,  representou  Paraguaçu
Paulista  no  Campeonato  de
Fisiculturismo  Montalvão  Classic
2022. Competindo com atletas de
várias  cidades  e  regiões,  Alex
obteve  o  1º  lugar  na  categoria
Classic Physique Meio Pesado; e
o  2º  lugar  na  categoria
Bodybuilding  Classe  4.  No
próximo  mês  de  novembro  Alex
mais  uma  vez  participará  e
representará  a  cidade  em  nova
competição,  com  grandes
chances  de  obter  mais  troféus
para sua carreira.

“Apresentamos  essa  moção
como  forma  de  reconhecimento
pela sua dedicação e incentivo ao
esporte,  pois  sabemos  o  quão
difícil é ter disciplina e dedicação
no fisiculturismo, além de todo o
investimento  necessário  em
alimentação  e  suplementação,
tão necessários para alcançar os
objetivos  traçados,  com o  apoio
da família, amigos, treinadores e
nutricionistas”,  disse  o  autor  da
moção, Rodrigo Andrade.

Executivo

Câmara aprova projetos de lei do
Prefeito Antian

Na Sessão Ordinária realizada na
segunda-feira (19), a Câmara de
Vereadores aprovou 3 projetos do
Chefe do Executivo Municipal.

1)  PROJETO  DE  LEI  Nº
040/2022, de autoria do Prefeito,
que  “Dispõe  sobre  autorização
para abertura de crédito especial
ao  Orçamento  Programa  2022,
no  valor  de  R$  954.699,11,
destinado  aos  Departamentos
Municipais, projetos, atividades e
pagamentos  das  despesas  que
especifica”;

2)  PROJETO  DE  LEI  Nº
041/2022, de autoria do Prefeito,
que  “Dispõe  sobre  autorização
para abertura de crédito especial
ao  Orçamento  Programa  2022,
no  valor  de  R$  1.241.088,00,
destinado  ao  Departamento  de
Saúde, atividades e pagamentos
das despesas que especifica”.

3)  PROJETO  DE  LEI  Nº
042/2022, de autoria do Prefeito,
que  “Dispõe  sobre  autorização
para  abertura  de  crédito
suplementar  ao  Orçamento
Programa 2022,  no  valor  de R$
5.710.188,52,  destinado  ao
Gabinete  do  Prefeito  e  aos
Departamentos  Municipais,  para
atendimento  dos  projetos,
atividades e operações especiais,
e  pagamento das despesas que
especifica”.
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Associação de Pais e Amigos
dos Excepcionais

Em Sessão Extra, Câmara
aprova projeto que beneficia a

APAE

Reunida  em  Sessão
Extraordinária  na  manhã  de
sexta-feira  (23),  a  Câmara  de
Vereadores  aprovou  projeto  de
autoria  do  Prefeito  Antian,  que
autoriza  o  Poder  Executivo  a
celebrar  termos  de  colaboração
com  a  Associação  de  Pais  e
Amigos  dos  Excepcionais  de
Paraguaçu Paulista (APAE).

Termo  de  colaboração  é  o
instrumento  pelo  qual  são
formalizadas  as  parcerias,
selecionadas  por  meio  de
chamamento público, exceto nos
casos  de  dispensa  ou
inexigibilidade, para execução de
políticas  públicas  de  natureza
continuada ou não, em regime de
mútua  cooperação,  para  a
implementação  de  ações  com
padrões  mínimos  previamente
definidos  pela  Administração
Pública Municipal, observando-se
os programas ou plano setorial da
área  correspondente,  quando
houver.

Da  análise  das  propostas
apresentadas  pela  Entidade,
entenderam  os  técnicos  ser  um
caso  de  dispensa  do
chamamento público. A Entidade
executa  atividades  voltadas  ou
vinculadas  a  serviços  de
assistência  social,  está
credenciada pelo órgão gestor da
respectiva  política  pública  e  os
recursos  são  provenientes  de
emendas parlamentares.

A Associação  de Pais  e  Amigos
dos  Excepcionais  de  Paraguaçu
Paulista  (APAE),  oferta
atendimento  especializado  a
pessoas  com  deficiência  e  sua
família,  mediante  a  captação de
recursos  municipal,
municipal/emenda  parlamentar
individual,  estadual  e  federal,
além  de  recursos  doados  pela
iniciativa  privada,  alocados  a
fundos próprios. 

A Entidade  aplicará  os  recursos
financeiros  na  manutenção  do
serviço  de  proteção  social
especial  para  pessoas  com
deficiência,  idosas  e  suas
famílias. 

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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